

# JUNG Ibérica presenta en interihotel MAD24 una concept room con domótica avanzada y diseño de vanguardia

- JUNG Ibérica exhibirá sus innovadoras soluciones domóticas y de diseño para el sector hospitality en interihotel MAD24, del 19 al 21 de noviembre en IFEMA Madrid
- El stand J08 de JUNG Ibérica es una *concept room* que combina tecnología avanzada y estética de vanguardia desarrollada en colaboración con el estudio Cidon
- El sistema de control avanzado de JUNG Ibérica, basado en la tecnología KNX, permite el control inteligente de la iluminación, climatización y cortinas de la habitación
- El color "le jaune vif" de los interruptores de palanca LS 1912 y el controlador de estancia LS TOUCH aporta un vibrante toque de personalidad al espacio

Barcelona, 13 de noviembre de 2024. <u>JUNG Ibérica</u> exhibirá sus innovadoras soluciones en domótica y diseño de vanguardia para el sector *hospitality* en interihotel MAD24, del 19 al 21 de noviembre en IFEMA Madrid. En el stand J08, los visitantes podrán descubrir una *concept room* que combina tecnología avanzada y estética de vanguardia en colaboración con el prestigioso estudio de interiorismo Cidon.

JUNG Ibérica, líder alemán en soluciones de domótica y sistemas eléctricos, patrocina y estará presente en interihotel MAD24, el evento de referencia para el diseño de interior de hoteles. La cita tendrá lugar en IFEMA Madrid del 19 al 21 de noviembre, y JUNG Ibérica presentará en el stand J08 una *concept room* única, diseñada en colaboración con el renombrado estudio de interiorismo <u>Cidon</u>. Este espacio, que integra la tecnología y el diseño con un toque de sofisticación, permitirá a los asistentes explorar cómo la automatización y el control personalizado pueden transformar la experiencia de los huéspedes.

La concept room está equipada con los sistemas de control más avanzados de JUNG Ibérica basados en la tecnología KNX. Este protocolo internacional permite el control inteligente de diversos aspectos de la habitación, tales como la iluminación, la climatización y las cortinas, etc. optimizando el consumo energético y garantizando al huésped una experiencia cómoda y eficiente. Entre los elementos destacados de la instalación se encuentran los interruptores de palanca LS 1912 de la colección Les Couleurs® Le Corbusier, en el espectacular color "le jaune vif" (4320W), que añade un vibrante toque de personalidad al espacio.

Además de los interruptores de diseño, la *concept room* cuenta con el controlador de estancia <u>LS TOUCH</u> y los teclados <u>F 50</u>, <u>F 40</u> y <u>F 10</u>, también en el color "le jaune vif". Estos dispositivos permiten a los usuarios gestionar de manera intuitiva y centralizada los sistemas de la habitación. Cada componente ha sido elegido no solo por su funcionalidad, sino también por su estética moderna, que busca transmitir la personalidad de JUNG y su enfoque en el diseño de alta calidad.

La domótica de la habitación propuesta no solo está pensada para ofrecer comodidad, sino también para garantizar eficiencia energética. Gracias a la incorporación de detectores de presencia, el sistema activa escenas de bienvenida al entrar y de apagado cuando la habitación queda vacía, contribuyendo a reducir el consumo eléctrico y a mejorar la sostenibilidad. Además, la tecnología también está pensada para facilitar la labor del personal de mantenimiento, quienes pueden gestionar y monitorear los sistemas de la habitación mediante una *tablet* o *smartphone*, permitiendo una rápida respuesta ante cualquier necesidad técnica.

La colaboración de JUNG Ibérica con el estudio Cidon para la creación de esta *concept room* ha permitido plasmar un concepto de hotel moderno, funcional y estéticamente cuidado. Cidon, un estudio con 30 años de trayectoria y amplia experiencia en grandes proyectos nacionales e internacionales, ha aportado su conocimiento en diseño de interiores y su capacidad para crear conceptos creativos adaptados a distintos espacios. Su

# **NOTA DE PRENSA**



participación en el espacio de JUNG Ibérica refleja las tendencias actuales en diseño y tecnología aplicada al sector hotelero.

Con esta propuesta, JUNG Ibérica busca no solo mostrar su capacidad tecnológica, sino también inspirar a los profesionales del sector a explorar nuevas formas de integrar la domótica en los espacios de hospedaje. La combinación de innovación y diseño se convierte así en el eje de su presencia en interihotel MAD24, un foro ideal para la presentación de soluciones que apuntan al futuro de la hotelería.

La cita en IFEMA promete ser una oportunidad para que arquitectos, interioristas y hoteleros experimenten de primera mano las soluciones que JUNG Ibérica y Cidon ofrecen al mercado, reafirmando el compromiso de ambas firmas con la excelencia en el diseño y la funcionalidad.

/	//
,	,

#### NOTA PARA LOS EDITORES:

#### Hashtags sugeridos para redes sociales:

#jungiberica #knx #hospitality #hosteleria #domotica #LesCouleursLeCorbusier #decoracion #interiorismo #arquitectura #construccion #junglovesarchitecture #ls1912 #lstouch #showroommadrid #showroompalma

### Acerca de JUNG: El progreso por tradición

La marca comercial 'JUNG' pertenece a la empresa alemana **Albrecht JUNG GmbH & Co. KG**, cuya representante en España es **Jung Electro Ibérica**, **S.A.** 

JUNG es fabricante de la más moderna tecnología para el control de la iluminación, persianas, aire acondicionado, energía, seguridad, comunicación interior, porteros automáticos y multimedia en edificaciones, con avanzadas soluciones que cubren todas las áreas de cualquier instalación eléctrica actual.

Los productos y sistemas de JUNG son reconocidos en el mundo entero por su alta calidad y, con el desarrollo sostenible como guía, se fabrican exclusivamente en Alemania. Esta ha sido también una constante en sus más de 100 años de historia, junto a la protección del medioambiente y la eficiencia energética.

## Redes sociales de Jung Electro Ibérica, S.A.:

**Instagram**: instagram.com/jung\_iberica/

**LinkedIn**: linkedin.com/company/jung-iberica/mycompany/

X (Twitter): twitter.com/Jung\_lberica
Facebook: facebook.com/jungelectroiberica
YouTube: youtube.com/user/Jungelectroiberica

# Para más información:

#### Jung Electro Ibérica, S.A.

• Avda. el Pla, 9. Pol. Ind. El Pla. 08185 Lliçà de Vall (Barcelona): (+34) 938 445 830 | comercial@jungiberica.es

• C/Basílica, 20. 28020 Madrid:

 $(+34)\ 914\ 170\ 078\ |\ showroom.madrid@jungiberica.es$ 

• La Rambla, 8, Centro. 07003 Palma, Illes Balears (+34) 690 795 535 | showroom.palma@jungiberica.es

Gabinete de prensa: eConcepto Comunicación Rafael Gallego rgallego.jung@econcepto.info

(+34) 600 544 797